

la construcción de 3,467 Kms. de carreteras y una inversión de mil millones de dólares. Este plan comprenderá prioritariamente la intercomunicación vial de las zonas de los ríos Palcazú, Pichis, Pachitea, Tambo y Perené (El Comercio).

16.10.80. Una de las más importantes vías que se viene construyendo en la Amazonía, es la carretera que unirá las orillas fértiles de los ríos Yaraví y Ucayali. Esta obra es importante para el desarrollo agropecuario de la región y por encontrarse en zona de frontera.

El Ministerio de Transportes está construyendo un anillo vial en la ciudad de Pucallpa, pavimentando 4 Km. 600 mts. de sus calles (El Comercio).

26.10.80. El Departamento de Ancash, se convertirá en una nueva ruta de acceso a través del programa vial que partiendo de Chimbote llega a Quiroz y Pallasca. Falta solo un tramo para completar la obra y en la Cámara de Diputados se ha presentado un proyecto de Ley para culminarlo (El Comercio).

PETROLEO

15.10.80. El Senador Carlos Malpica, miembro de la Comisión de Petróleo del Senado, denuncia la existencia de una empresa "Petroinca" la cual ha conseguido contratar dos millones de Has. en la Selva peruana con fines de exploración y explotación petrolera, pero se informa que no tiene los fondos necesarios para iniciar dichos trabajos. Lo que hace que dicha empresa busque reservarse más terrenos para luego negociarlos

a las otras empresas (El Diario de Marka).

25.10.80. El Ministro de Energía y Minas declaró que se requieren altos costos para la explotación petrolera en nuestro país, de allí la necesidad del apoyo extranjero. Señaló que se está estudiando la forma para que dichas empresas actúen en las zonas de Madre de Dios, donde hay que comenzar implementando la estructura vial (El Comercio).

MADERA

10.10.80. Se da a conocer que de 73,000 Has. de bosques naturales solo quedan 11,000 Has. El resto ha sido desvastado por las empresas. Se señala que esta extensión ha incidido en la ecología de la región, modificando el clima y disminuyendo las lluvias en la región. Se hace un llamado para que se evite la eliminación de bosques naturales (El Comercio).

15.10.80. El Director Regional de Agricultura y Alimentación de ORDESUR, señaló que los bruscos cambios climáticos, la sequía en el Perú y la baja producción de productos de pan llevar, son ocasionados por la indiscriminada tala de los bosques. Manifestó además, que se debe implementar una política de reforestación, y todavía quedan en la Amazonía áreas forestales pero que se de-

ben preservar y utilizarlas racionalmente (El Comercio).

17.10.80. Se está continuando con el proyecto de reforestación de la zona de Selva Central, que comprende San Ramón, Pichariaki, Oxapampa y Villa Rica. Este proyecto tiene un presupuesto de 89 millones de soles de los cuales 14 son aportados por el Estado y el resto por el gobierno alemán (El Comercio).

25.10.80. Se anuncia que el Ministerio de Agricultura y Alimentación dará impulso a la producción maderera para la industria y energía, aplicando un Programa Nacional de Reforestación. Para 1981 se calcula que se reforestarán 72,000 Has. (El Comercio).